

Celebrado encuentro nacional de candidatos a Asamblea Constituyente venezolana



Caracas, 3 jul (RHC) Los candidatos a la Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela efectúan un encuentro nacional en la plaza Bolívar, con vistas a las próximas elecciones.

A su vez, desde se iniciará un despliegue por todas las empresas del país, con el fin de promover la participación de la clase obrera en los comicios para elegir a los delegados a la Constituyente.

Está previsto que la campaña electoral para elegir a los miembros de la ANC comience el próximo 9 de julio y se se extienda hasta el día 27.

Tres días después se escogerán los 545 integrantes de esta institución en elección universal, directa y secreta.

Más de 30 representantes de las comunidades indígenas de Venezuela se han postulado como candidatos para la Asamblea Nacional Constituyente, cuyos miembros de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) será elegidos mediante el voto directo el 30 de julio.

La vocera indígena Aloha Núñez anunció que en toda Venezuela se han reportado más de 2.200 asambleas "que están eligiendo a sus voceros y voceras para ir a la asamblea regional que nos corresponde".

Las comunidades indígenas venezolanas realizarán un total de 3.473 asambleas, según sus usos, culturas, tradiciones y costumbres, para elegir a los voceros que irán a las tres asambleas regionales, donde serán seleccionados los representantes para la Asamblea Nacional Constituyente.

El muestreo registra que las formas más violentas de protestas, como las guarimbas y los cierres de calles, autopistas y avenidas, son las que más rechazo generan en la población venezolana.

El 85 por ciento de los venezolanos no está dispuesto a participar en guarimbas (protestas violentas con cierre de calles) ni enfrentamientos con autoridades del orden público en Venezuela.

Asimismo, el 71 por ciento tiene la misma opinión sobre los cierres de calles, autopistas y avenidas, protesta denominada por la oposición como "trancazo".

Así lo reveló una encuesta filtrada por la periodista Érika Ortega Sanoja, que fue realizada por la consultora privada Datanalisis con el fin de estar al tanto qué tan dispuestos están los venezolanos en participar en las distintas modalidades de protesta convocadas por la derecha, que desde el pasado abril han dejado más de 80 muertos y unos 1.500 heridos.

De acuerdo a los respuestas de los consultados, las posibles nuevas convocatorias de la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD) tampoco son acompañadas por la mayoría de los venezolanos.

Un eventual paro nacional solo sería acompañado por el 37 por ciento de la población y un proceso de desobediencia activa por el 27 por ciento de los venezolanos, revela la encuesta.

Estos números derriban el mito de que la mayoría de los venezolanos están a favor de las protestas. Mucho más si se comprende que la participación en éstas solo ha sido de entre el dos por ciento y el tres por ciento de los venezolanos, de acuerdo al presidente de la firma Datanalisis, Luis Vicente León, de comprobada tendencia política antichavista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134457-celebrado-encuentro-nacional-de-candidatos-a-asamblea-constituyente-venezolana>



Radio Habana Cuba